



菅原 恵太さん(40)
浩江さん(44)
＝衣川区東裏＝

雨の日も晴れの日も

●どんなときも一緒に素敵な夫婦を紹介

衣川区にある社会福祉法人衣川会「羽衣荘」。そこで働く看護師の恵太さんと介護福祉士の浩江さん夫婦です。平成13年、二人は羽衣荘で出会います。同僚の浩江さんに一目惚れした恵太さんが、先輩の協力のもと、積極的にアタック。自分にはないものがあると、浩江さんも恵太さんに徐々に心惹かれます。大曲の花火大会でのプロポーズにOKし、16年9月に結婚し

ました。二人の宝物は、長男の太智君(8)と長女の汐音ちゃん(4)。介護の仕事をする浩江さんは夜勤も多く、その間子どもたちの世話をする恵太さんや家族に感謝しています。恵太さんは「あまり無理をせず、体を大事にしてほしい」と仕事熱心な浩江さんをいたわります。郷土芸能を大切にしたいと、1年程前から川西大念仏剣舞保存会の活動を始めた恵太さんを、浩江さんは応援しています。仕事が大変なときでも、利用者やその家族からの「笑顔」と「ありがとう」がとても嬉しく、やりがいを感じている二人は「職場でも親としてもまだまだ半人前。これから一緒に成長していきたい」と同じ思いを話します。いつか子どもたちと一緒に思い出の大曲の花火大会に行くのを楽しみにしています。

51

夢トーク

将来の夢は 87 「公務員ランナー」



小原 芯太君
(水沢区・佐倉河小学校6年)

Interview

—学校の役割は？
計画委員会の委員長です。あいさつ、歩き方、合図、後始末の「四あ運動」を全校に呼び掛けています。
—小学校生活の思い出や楽しかったことは？
小学校陸上記録会に向けて取り組んだことと、家族で大船渡市や秋田県の由利本荘市に行って海釣りしたことが楽しかったです。
—好きな教科、スポーツは？
国語、算数、理科、社会です。中・長距離走が好きです。学校

での休み時間や休みの日などに走っています。
—将来の夢を教えてください。
公務員とマラソンランナーになることです。4年生まで校外マラソンでは毎回最下位でしたが、自分を変えたいという思いから頑張っています。奥州きらめきマラソンを完走したいです。
—夢を叶えるために頑張っていることは何ですか？
勉強では予習することを心掛けています。走るときには練習メニューを立てて取り組んでいます。

青春讃歌

51

野球部

(水沢中学校)



- ◎部員数 23人
- ◎顧問 菅原 淳先生
- ◎顧問 高橋 学先生
- ◎主将 小野寺 陽紀君(2年)
- ◎部長 瀧澤 智行君(2年)

練習を積み重ね全国大会では勝ち星を

10月28日と11月3日に行われた清水隆一杯県中学生野球チャンピオン大会に出場し、3位の成績を収めた水沢中学校野球部。2年生13人、1年生10人の計23人が活動しています。

「あいさつとチームワークを大切に、グラウンドでは常に全力疾走」と話す部長の瀧澤智行君。チャンピオン大会では、投手を中心とした守備力で最少失点に抑えたものの、攻撃にミスが多かったことを反省。持ち前の投手力と攻撃的な打線にさらに磨きを掛けるため、基礎練習もしっかり行い、走塁やバントなど小技も生かせるチームを目指し、練習に取り組んでいます。

9月30日から行われた第9回全日本少年春季軟式野球大会東北Cブロック予選で優勝し、来年3月

に静岡県で行われる全国大会に出場します。「新入大会で逆転負けした悔しさをバネに練習を頑張ってきた。全国大会では東北の代表として恥じないプレーをしたい」と主将の小野寺陽紀君は決意を語ります。



キャッチボールも一球一球丁寧に

顧問の菅原先生は「野球に真剣に取り組むことのできる生徒たち。授業や校内の係活動など学校生活を大切にしながら、部活動ではさらに技術的にも精神的にも成長してほしい」と期待を寄せています。

全国大会での勝利を目指し、練習を続ける水沢中学校野球部でした。



クリスマスイルミネーションが目を楽しませてくれる季節となりましたが、いかがお過ごしですか。

本市出身の大谷翔平選手が、今オフに大リーグに挑戦する意向を表明しました。北海道日本ハムファイターズでの活躍からステップアップすることとは大変喜ばしいことです。世界の二刀流として大いに活躍いただきたいと願います。

先月、水沢高校野球部創部70周年記念式典に出席し、歴代監督のスピーチやスライド上映で輝かしい歴史を振り返りました。さらなる歴史と伝統を築かれ、市民の悲願である甲子園出場を願います。

先月より市内5会場で市政懇談会を開催しました。テーマは「スポーツを通じた奥州アピール」と「仮称」地域会議」です。いわて奥州きらめ

きマラソンやカヌー・ジャパンカップの今後、地域自治区の設置期間満了に伴う地域協議会の代替措置の名称や機能について意見交換をしました。寄せられたご意見やご提言を丁寧に検討してまいります。

先月、京都・清水寺で行われたアトレイ・モレの法要に出席しました。奥州市民と関西在住の県出身者ら100人が参列し、東北の英雄をしのびました。森貫主を始め、関西奥州会の皆さまと交流を深めてまいりました。このご縁を大切にしていきたいと思います。

水沢中央ライオンズクラブ設立50周年記念式典と藤里振興会創立50周年記念式典に出席しました。半世紀の間、地域の発展にご尽力いただき感謝申し上げます。両会のみますのご発展を願います。

奥州市長 小沢昌記